



学校だより

みねっぴー



令和3年1月13日
宇都宮市立峰小学校
発行者 高野 孝夫

地域総ぐるみによる人づくりの『合言葉』

「育もう 地域の愛で 子どもの未来」～大人が子どもの手本となり、みんなで人間力を高めます～

令和3年スタート

1月8日（金）、2学期の後半がスタートしました。子どもたちは、気持ちを新たに今年も頑張ろうと、学習・生活に励んでいます。今年目標を考え、行動に移し、それを続けることで、さらに成長して行ってほしいと思います。今後の3か月は、今年度のまとめの時期であり、進学や進級の準備をする大切な時期でもあります。冬休み明けの朝会では、新年の目標を考えることと、何かをきっかけに本などで調べることとおして、新しいことを知る楽しさ、学ぶ楽しさを知り、自分の世界を広げていこうと呼びかけました。これからの3か月の間に、卒業式や修了式もあります。学校中に心温まる言葉があふれ、たくさんの思い出を作れるように声掛けをしたいと思います。保護者や地域の皆様、今年もご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



ハンドクラフト部の
皆様による作品

保護者の皆様へのお知らせ（校長・副校長への相談日）

体罰根絶に向けて、今年度2回目の「保護者の皆様からの体罰等にかかわる相談の機会」として、2月2日（火）と3日（水）を相談日（8:30～16:30）といたします。相談したいことがありましたら、おいでいただくか、電話にてお受けいたします。

● 学校保健・給食委員会 12/13（金）

今年度は、感染防止の観点から紙上開催といたしました。食育・給食指導と児童の健康・体力の取組について、PTA 役員の皆様からご意見をいただきました。今後も、安全・安心でおいしい給食、健康・体力づくりなど、保健指導と食育の充実に取り組んでまいります。なお、皆様方からいただいたご意見等は、「保健だより」にてお知らせいたします。

また、かぜやインフルエンザも広まる時期でもありますので、手洗い・うがいの励行、十分な睡眠・休養、休日の過ごし方などについて、ご家庭でもご配慮をお願いいたします。なお、インフルエンザなどの学校感染症に指定された病気になった場合、「出席停止」となります。インフルエンザが回復して登校する際には、「インフルエンザ経過報告書」を提出していただくことになります。

また、新型コロナウイルスに、お子様が罹患又は濃厚接触者に特定された場合は、すぐに学校にお知らせください。

令和3(2021)年度の主な行事予定 (1/13 現在)

4月 8日（木）1学期始業式	10月 8日（金）1学期終業式	12月25日（土）冬休み（～1月10日）
4月12日（月）入学式	10月14日（木）2学期始業式	2月 7日（月）授業参観（1～5年）
4月21日（水）授業参観	10月20日（水）6年修学旅行（～21日）	2月16日（水）授業参観（6年）
6月 2日（水）運動会	10月27日（水）授業参観	3月18日（金）卒業式
6月30日（水）オープンスクール	11月10日（水）5年冒険活動教室（～11日）	3月24日（木）修了式
7月22日（木）夏休み（～8月25日）	12月 4日（土）土曜授業 感謝の集い	

今後変更になることがあります。

● 伝統文化教室 12/10 (木)

6年生の総合的な学習の時間の「宇都宮学」として、宇都宮市文化課・伝統工芸ふくべ洞の方の指導を受けて、宇都宮の伝統文化について学習しました。かんぴょうの実(ゆうがお)を用いた絵付け体験では、子どもたちは、かんぴょう面の形を生かして思い思いのイラストや文字の下絵を描いた後、絵の具で色付けをして、ものづくりの楽しさを味わいました。子どもたちの豊かな発想で個性あふれる作品に仕上がりに、互いに褒め合っていました。



● 出前福祉共育講座 12/10 (木)

3年生は総合的な学習の時間に福祉について学習しています。その一環として、社会福祉協議会の方の指導を受けて、手話と点字の体験学習を行いました。手話を使う理由や生活の様子についてのお話を聞いた後、短い文を手話で表現したり、点字を打って表記したりして、障がいのある方の立場に立って自分たちができることを考えました。



● 歯の健康教室 12/16 (水)

3年生が、学校歯科医の先生から歯周病の予防や鼻呼吸の大切さ、ウイルスの感染経路などについて教えていただきました。また、歯科衛生士の方からは、歯のつくりや汚れやすい箇所のブラッシングのこつを教えていただいて、磨き方の練習をしました。



● 峰フェスティバル 12/22 (火)

2年生は、生活科の学習で、フェスティバルを開いて、1年生を招待しました。1年生に楽しんでもらえるようにアイデアを出して計画し、ゲームや景品づくりなどの準備を協力して進めてきました。「ポウリング」や「たからさがし」などのお店があり、どのお店でも、1年生の笑顔がいっぱいでした。1年生にお店に来てもらおうと呼びかけたり、優しく説明をしたり、一生懸命に活動しました。1年生に楽しく遊んでもらえたことで、2年生も嬉しそうでした。開・閉会式での司会や代表挨拶、説明も上手に行いました。活動をとおして、相手の立場を考えて行動することの大切さに気づき、分かりやすく伝える表現力がついて成長を感じました。



● クラブ活動を楽しんでいます② 4年生以上が、10のクラブに分かれて活動しています。



陸上クラブでは、年度当初に活動内容について話し合いをし、短距離走・走り幅跳び・走り高跳びなどの活動を行っています。児童たちは、一生懸命活動に取り組み、記録を伸ばそうと努力する姿が見られます。



手芸クラブでは、主に毛糸を使った指編みやフェルトを使った小物づくりなどに取り組んでいます。今年度は手芸に初挑戦の児童も多いので、みんなで同じものを作りながら、縫い方や糸の始末などを教え合っていて楽しく活動しています。



パソコンクラブでは、視聴覚教室に昨年度導入されたタブレット型パソコンを活用し、自己紹介カードを作ったり、タイピング練習などを行ったりしています。文字のフォントを変えたり、図やイラストを取り入れたりするなど、工夫しながら活動に取り組んでいます。



屋外スポーツクラブでは、年度当初に話し合っていて決めた競技に取り組んでいます。これまでは、ドロケイ・ドッジボール・ラケットベースを行いました。寒さに負けずに、元気に仲良く全力で取り組む姿が見られます。